Le Serv'camp, la belle aventure

Organisé la première fois en été 2002 par les prêtres Joseph Voutaz et Etienne Catzéflis, le Serv'Camp représente un encouragement et une reconnaissance aux servants de messe des paroisses du secteur.

PAR PATRICIA BARRAS, CATÉCHISTE-ANIMATRICE DES 19 DERNIERS CAMPS / PHOTOS : DR

Cette belle aventure commence avec 70 jeunes et une dizaine d'animateurs. Durant ces 19 ans, une cinquantaine d'animateurs, jeunes et moins jeunes, se sont succédés au fil des années pour la semaine, et environ 500 jeunes ont profité de ces magnifiques moments de partage et de prières. Accompagnés également, à tour de rôle, par les prêtres Joseph Voutaz, Etienne Catzéflis, Jean-Pascal Genoud et Pablo Pico, nous collaborions aussi avec la communauté de l'hospice.

Chaque camp se déclinait autour d'un thème. Le matin était réservé aux ateliers catéchétiques: des ateliers tournants permettaient aux servants de messe d'approfondir leur foi et leurs connaissances. La messe était célébrée chaque jour, soit à la chapelle de l'hospice, soit en plein air, là où nous nous trouvions. Le répertoire de chants était vaste et, à défaut de chanter toujours juste, nous y mettions tout notre cœur.

Je repense avec émotion aux belles nuits d'adoration, quand les enfants, qui dormaient, étaient réveillés en douceur pour se rendre en silence à la chapelle, en pyjama et avec leur duvet. Le Saint Sacrement les y attendait. Ces moments exceptionnels restent gravés en nous.

Les journées à l'extérieur, dans de ce magnifique site du col, et la traditionnelle sortie du mercredi: une balade en car aux Iles Boromées, à Milan, à Swissminiatur à Melide, à Locarno, à Orta et bien d'autres. Ces balades étaient, bien sûr, ponctuées par le traditionnel moment des «gelati».

Les animations: jeux de piste, loto, bricolage, soirée film ou contes. Nous avons même eu la chance d'accueillir le clown Gabidou.

Préparation de nos fameux tee-shirts en batik aux différentes couleurs des équipes,

que les jeunes avaient beaucoup de plaisir à porter et à ramener à la maison.

Depuis quelques années, les servants de messe sont de plus en plus rares. Nous avons alors décidé d'accueillir au camp tous les jeunes du secteur et d'ailleurs. Malheureusement, le Covid et notre temps toujours plus chargé ont été plus forts que l'enthousiasme. Le camp de cette année, qui devait être le vingtième, n'a pas eu lieu par manque d'inscriptions.

Un 20ème camp en l'an 2022?

La question est posée et la réponse plane encore dans l'air. Dans cette attente, je tiens à remercier toutes les personnes qui se sont engagées auprès des jeunes durant ces années pour que ces merveilleux moments passés ensemble puissent rejaillir dans nos vies, notre entourage et notre secteur et que chacun garde en son cœur cette aventure comme un cadeau.



